

“コンプラ”で報告会 流通推進センター、大阪

不動産流通推進センターは、登壇者の発言要旨を解説した動画を視聴しながら、コンプラに関する考え方を解説し、7月22日、大阪で「不動産業におけるコンプライアンス（職業倫理）確立に関する講演会・報告会」を開いた。

1月14日に東京で開いた同講演会で発表した公認不動産コンサルティングマスターおよび宅建マイスター両資格における倫理規程および資格更新制度の厳格化について、全国の両資格保有者へ広く周知するの狙い。会場となった全日大阪会館には約50名が参加した。

第1部では、まず同センター教育事業部長の真鍋茂彦氏が、東京で開いた講演会の抜粋版動画を再生しながら各

の動画を視聴しながら、コンプライアンスの考え方について意見を述べた。

第2部では、竹井英久氏が「これからの不動産仲介・情報産業への道」コンプライアンスをテーマに講演した。同氏は不動産業界におけるコンプライアンスについて、おとり広告、い込みなど、両手問題や曲

“コンプラ”で報告会

流通推進センター、大阪

資格倫理審査委員であり、講演会のパネリストでもある竹井英久氏（㈱アトリウム代表取締役会長）、同じく宅建マイスター認定資格倫理審査委員の妹尾和江氏（リジューネビルド社長）が登壇し、東京講演のパネルディスカッション

具体的な問題点を挙げ、業界の現状と今後のコンプライアンスの考え方について意見を述べた。

なお、同センターでは、同様の報告会を9月2日に福岡（天神ビル）でも開く予定と